



COMMUNIQUE DE PRESSE

Cotonou, le 22 décembre 2025

DES JOURNALISTES BENINOIS A LA DECOUVERTE DE QUELQUES REALISATIONS DE LA COOPERATION JAPONAISE AU BENIN

L'Ambassade du Japon en République du Bénin, a organisé une visite de terrain au profit des journalistes, le 19 décembre 2025 pour permettre aux professionnels des médias de découvrir une partie de la coopération japonaise au Bénin. A cette occasion, trois sites ont été visités. La première étape de la découverte a conduit les journalistes au **Collège d'Enseignement Général (CEG) d'Okoun-Semè**, dans la commune de Sèmè-Podji. Sur ce site, le financement du Japon d'un montant de 41 729 360 FCFA a permis la construction et l'équipement de quatre salles de classe. Très enthousiastes, le Directeur du collège ainsi que la Représentante des élèves ont présenté aux journalistes l'impact positif de cette infrastructure sur l'amélioration des conditions d'apprentissage des élèves et de travail du corps enseignant.

La deuxième étape s'est déroulée sur le site du projet de construction d'un gymnase de judo sur le **campus de l'Institut National de la Jeunesse, de l'Éducation Physique et du Sport (INJEPS)**, à Djavi, dans la commune d'Adjarra. Ce projet, d'un coût global de plus de 45 millions de FCFA, s'inscrit dans l'initiative japonaise « Sport for Tomorrow ». Le Directeur adjoint de l'INJEPS, visiblement satisfait, a expliqué aux journalistes l'importance de cet ouvrage pour la formation des étudiants, le renforcement des capacités des encadreurs sportifs et le développement du judo au Bénin.

Enfin, les journalistes ont visité le **chantier de construction de l'échangeur du carrefour Védoko, dans la ville de Cotonou**. D'un coût global de 4,71 milliards de yens japonais, soit environ 15,28 milliards de FCFA, ce projet, dont le lancement officiel des travaux a eu lieu le 28 octobre dernier, est financé sous forme de don du Japon. Il vise à fluidifier la circulation routière, à améliorer la mobilité urbaine et à renforcer la dynamique économique de la ville et du pays dans son ensemble.

Au terme de cette visite, S.E.M. UEZONO Hideki, Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Japon près la République du Bénin, s'est réjoui de la participation des journalistes et a saisi l'occasion pour présenter un aperçu des principales réalisations de la coopération japonaise au Bénin, réaffirmant l'engagement du Japon à accompagner le développement socio-économique du pays.

